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Reitera solicitação ao Poder Executivo 

sobre o envio à Câmara de vereadores 

do Projeto de Lei do Banco de 

Milhagens. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

O Vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta casa, que encaminhe ao 

poder Executivo, para que através da secretaria competente, responda ao 
Pedido de Informação, considerando o pedido feito há meses atrás por este 

Vereador, para que o Executivo Municipal de Gramado, envie projeto de 
criação do Banco de Milhagens de passagens aéreas utilizadas pelos 

servidores do executivo e tal solicitação até a presente data não foi 
atendida. 

Ainda, importa consignar, que o Prefeito de Gramado, Nestor Tissot, 
assegurou que caso não houvesse impedimento jurídico, encaminharia o 

projeto para analise do Legislativo Gramadense. 

No entanto, o tempo vai passando e não estamos reutilizando em beneficio 
da população os prêmios com milhagens áreas, bem como, o Executivo 

Municipal de Gramado não está seguindo exemplos de outros poderes como 
o Legislativo Gramadense, que através de projeto de lei apresentado por 

este Vereador instituiu o Banco de Milhagens. 

Por fim, importa ressaltar, que as passagens aéreas adquiridas com 
dinheiro público devem ser reaproveitadas com os prêmios de milhagem, 
utilizando de melhor maneira os recursos da população gramadense. 

Justifica-se este pedido uma vez que estamos aguardando o envio do 
referido Projeto de Lei do Banco de Milhagens pelo Poder Executivo ao 
Poder Legislativo. 

Câmara Municipal de Gramado 12 de Junho de 2015. 
  

 



 

_________________ 

Evandro Moschem 
Vereador PMDB 

 

 


